
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der LBM die Planungen der Verwaltung, insbesondere die 

Markierung von Piktogrammketten, als nicht zulässig eingestuft habe. Die Ratsfraktion Bündnis 90 / 

Die Grünen schlägt vor, den Bereich des Peter-Altmeier-Ufers als Fahrradstraße auszuweisen. Herr 

Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Verwaltung die Möglichkeit zur Einrichtung einer Fahrradstraße 

prüfen werde. Auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer, wann mit einem Prüfungsergebnis gerechnet 

werden könne, erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass er den Abschluss der Prüfungen bis 

Januar/Februar 2019 erwarte.  

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


